



BINOCULARES

TANTIITIITA. Sin más pruebas que sus dichos, el morenista César Cravioto decidió embestir en contra de una diputada de su propio partido por Xochimilco, Alejandra Méndez, hija del reconocido dirigente de aquel territorio: Avelino Méndez Rangel; junto con otros morenistas de Xochimilco, Cravioto atacó a la mujer e incluso se "adueñaron" del nombre de su padre, y lo peor es que fue para descalificarla. Cravioto aseguró que Alejandra Méndez apoya al candidato de la Alianza Va X la CDMX, Gabriel del Monte y no a Circe Camacho, de Morena. Cravioto dijo que si "Avelino viviera, con Circe estuviera"; pero lo peor fue cuando cedió el micrófono a Ramón Costa, quien fue funcionario con Avelino Méndez, y este dijo que anunciaban la creación de la alianza "AMR" (Avelino Méndez Rangel) para apoyar a Circe Camacho.

TIENEN LIBRETO. Según cuentan los enterados, hay dirigentes morenistas en La Magdalena Contreras que están considerando armar un show en la sede de la alcaldía; su estrategia busca "clausurar" el edificio de la alcaldía bajo el argumento de proteger los derechos de los trabajadores. Incluso, el candidato de Morena, Fernando Mercado, en sus grupos de whatsapp ha visto con buenos ojos tratar de desestabilizar la actual administración a través de esas provocaciones.

CORRIGEN. El pleno del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) revocó el acuerdo de la Comisión Permanente de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México que dictó, como medida cautelar, que dirigentes y candidatos de Morena eliminaran de sus redes sociales publicaciones en donde se referían al "Cártel Inmobiliario" ligado con el candidato de Va por la CDMX a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada Cortina.

